Lectrice niveau secondaire

Valérie Tremblay Secondaire 5 Polyvalente de Jonquière 1995

Lire c'est... indescriptible. C'est la liberté, c'est la connaissance... Et un livre est aussi l'ami le plus fidèle qui soit. Jamais il ne nous laisse tomber. On peut lire partout et n'importe quand. Oui, la lecture occupe une place très importante dans ma vie. Sans elle, il y aurait un grand vide et je ne sais vraiment pas avec quoi je le comblerais car rien n'égale la lecture.

Valérie aimerait bien vivre à l'intérieur de la trilogie : Les trois mousquetaires d'Alexandre Dumas.

Je suis une fille romantique et rêveuse. J'aime les romans de cape et d'épée, d'honneur et de courage. En lisant l'œuvre de Dumas, je m'évadais d'un monde trop sérieux. J'étais le fougueux d'Artagnan sur son destrier, courant à Londres pour sauver sa reine. J'étais la perfide Milady, aux ordres d'un Richelieu trop ambitieux. J'étais la trop séduisante duchesse de Chevreuse, évoluant parmi les intrigues aux côtés du charmant Aramis. Les mousquetaires habitent une époque que je vénère : celle de la royauté, de l'honneur et de la loyauté. Souvent je rêve de sauter à pieds joints dans ce monde merveilleux rempli de mystères et d'intrigues. Ce monde où les gentilshommes se battent pour leur honneur ou pour l'amour d'une demoiselle. En ce temps-là, l'amitié était sacrée. On était prêt à mourir pour un ami. La mode était à l'élégance. Les plus riches tissus côtoyaient des bijoux d'une exquise beauté. Même les passe-temps étaient raffinés. Des ballets à la fauconnerie, toute la cour se livrait à des occupations nobles. Je sais qu'il y a l'autre côté de la médaille, mais ce côté, chargé de la misère des paysans, de l'horreur des guerres, comme une égoïste je le recouvre d'un voile de soie brodé de pierreries. Je le repousse et ne garde que la beauté de la noblesse, la grandeur de la royauté. Je voudrais prendre l'identité de la duchesse de Chevreuse, vivre parmi ces grands personnages qu'ont été Louis XIII, Anne d'Autriche, Richelieu, Monsieur de Beaufort, le prince de Condé et j'en omets plusieurs. J'aurais voulu être Mademoiselle Louise de la Vallière qui a su éveiller le cœur du grand Roi Soleil.